

Fedepalma recibe premio del IICA

La Oficina del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) en Colombia seleccionó los ganadores a nivel nacional y representantes del país para los Galardones Interamericanos del Sector Rural, recayendo este honor en Fedepalma.

La Federación obtuvo este reconocimiento en la categoría Contribución Institucional al Desarrollo Agrícola y Rural, por sus aportes a nivel nacional y por ser considerada una de las entidades gremiales más sólidas, dinámicas e innovadoras del sector agropecuario colombiano.

También dentro de los participantes postulados se encuentra Myriam Gutiérrez, en la categoría Contribución de la Mujer al Desarrollo Rural, derivado de su gestión en la formulación y reglamentación de la Ley Rural de la Mujer y de su aporte por la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres y al desarrollo equitativo y democrático. En esta misma categoría se hará un reconocimiento a Nancy Barrera por su desempeño profesional y aporte investigativo en Colombia.

Estos premios constituyen un reconocimiento a las personas, organizaciones y empresas, por su contribución

al desarrollo del sector rural y al mejoramiento de la calidad de vida en las Américas.

Tras una convocatoria realizada en el mes de junio de 2006 a casi 100 instituciones gubernamentales, privadas y académicas se dio inicio al proceso de recepción de documentos de los candidatos a los Galardones Interamericanos.

Las presentaciones enviadas fueron previamente revisadas para verificar el cumplimiento de los requisitos de la convocatoria y analizadas por un comité evaluador.

Después de analizar las hojas de vida de los candidatos, se decidió postular en dos categorías y hacer dos reconocimientos especiales a nivel nacional.

En la categoría Medalla Agrícola Interamericana se consideró una mención de honor a nivel de Colombia para Darío Cárdenas García por su trayectoria profesional, quien además de tener más de cuatro décadas al servicio del IICA, ha recibido reconocimientos como "Estímulo a los investigadores de la Ciencia", otorgado por Colciencias en 1995. 

➔ Acepalma tendrá nuevo direccionamiento estratégico

taciones de aceite de palma y sus derivados alcanzaron 109.140 toneladas que abarcaron tanto aceites de Colombia como de otros países de Latinoamérica. De este total, 3.790 toneladas correspondieron a exportaciones de derivados de la palma, los cuales tuvieron como destino Suramérica y Europa.

Entre tanto, las ventas externas de aceite de palmiste y sus derivados realizadas por C.I. Acepalma durante 2006 alcanzaron 18.533 toneladas tanto de Colombia como de Latinoamérica. Destacó que el 18% del total de las exportaciones realizadas correspondieron a aceite de palmiste con un mayor

valor agregado Refinado, Blanqueado y Desodorizado (RBD) y Blanqueado.

Igualmente el año pasado C.I. Acepalma comercializó 40.552 toneladas de fertilizantes, para un incremento del 50% con respecto a 2005, logrando así una participación del 26% del mercado de fertilizantes del sector palmero colombiano.

Los principales factores que incidieron en el crecimiento de la comercialización de insumos agrícolas fueron: la incorporación al portafolio de tres nuevos productos importados directamente por C.I. Acepalma, la importación de productos por el puerto de Bue-

naventura lo cual permitió atender de una manera más eficiente las necesidades de la zona de Los Llanos Orientales, la producción y comercialización de mezclas físicas y la apertura de centros de distribución con la finalidad de suministrar producto a medianos y pequeños palmicultores.

En cuanto a la comercialización de otros insumos agrícolas, C.I. Acepalma continuó con la venta de herramientas agrícolas comercializando un volumen de 2.574 unidades. Así como, con las ventas de semillas de cobertura, de las cuales se comercializaron 5.665 kilos y de herbicidas, línea en la cual se comercializaron 3.740 litros. 